

Fecha <b>01.02.2009</b>	Sección <b>D.F.</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	------------------------	--------------------

# Algunos no lavaron calles o sus coches

David Galicia

df@eluniversal.com.mx

Vecinos de los barrios San Sebastián, San Miguel Zapotla, La Asunción y Los Reyes, en Iztacalco, resintieron este sábado una disminución en la cantidad de **agua** que llega a sus hogares, debido al primer corte del **suministro** en las presas que surten al **Sistema Cutzamala**.

Durante un recorrido realizado por EL UNIVERSAL, se constató la reducción del **suministro** en los hogares; de igual forma no se apreciaron personas lavando sus autos o aceras, lo cual es muy común cuando el **agua** no escasea en estas calles, señaló Jair Andrade, vecino del barrio de Los Reyes.

Otros habitantes advirtieron la reducción del líquido que salía de sus llaves durante las primeras horas de la mañana, por lo que encendieron sus bombas para apartar la mayor cantidad posible en caso de haber una suspensión total del **suministro**, aunque dijeron no haber recibido información por parte de autoridades.

A pesar de no padecer **escasez** constante, los vecinos se quejaron de la mala **calidad** del **agua** que han recibido en los últimos días: "De tres días para acá ha caído menos y de repente sale muy sucia", acusó Gabriela Herrera, quien sólo puede usarla para lavar ropa o trapear.

María Agustina Pérez afirmó que la turbiedad del líquido se debe a los trabajos de cambio de tuberías efectuados hace cuatro meses en Los Reyes. "Antes el **agua** salía muy limpia, ahora sale café".

En otras delegaciones, la **escasez** ha obligado a los colonos a adoptar medidas para ahorrar y reciclar el **agua**. En Iztacalco, es la mala **calidad** de ésta lo que obliga a sus habitantes a seguir tales medidas.



Página 1 de 1  
 \$ 6511.61  
 Tam: 97 cm2  
 AJIMENEZ